

REPORTAJE

Entre el viernes 17 y el domingo 19 de junio tuvo lugar en Argamasilla de Calatrava la VII Feria de Muestras y Cultura Rabanera que anualmente se realiza para dar a conocer las tradiciones y para que las hermanidades, asociaciones, entidades y empresas de este municipio convivan entre sí con todo el vecindario.

Argamasilla vive su 'rabanerismo'

Redacción

A modo de balance al cierre de la edición de este año, la concejala de Cultura, Rosa Belén Escobar, hizo una valoración "muy positiva de esta edición", pues "hemos contado con más puestos y colaboradores que nunca, más de 70", lo que hace pensar al equipo de Gobierno que encabeza la alcaldesa Jacinta Monroy que los vecinos de Argamasilla de Calatrava disfrutaron con este tipo de actividades.

Por otro lado, "la colaboración de todos los participantes ha sido excepcional, pues como la mayoría ya conocían el funcionamiento de la Feria, han facilitado mucho las cosas a la organización", matizaba la concejala.

Durante las tres jornadas que duró la Feria de Muestras, y en la que se enmarcaron diferentes actividades culturales, "todos los actos transcurrieron con normalidad, sin ningún incidente", declaró la concejala rabanera, quien reconoció que "este año, la Feria se ha caracterizado por la gran variedad de productos que se vendían, destacando los de elaboración artesanal. Las exposiciones también han sido muy completas y creemos que todos los vecinos que han pasado por la Feria, así como los turistas, han disfrutado mucho y han podido compartir la Cultura rabanera".

Inauguración

Como en ediciones anteriores, los alrededores del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava volvían a demudarse en ese alambique que hace ya siete años empezó a destilar los más sustanciales y característicos del sentimiento y espíritu rabanero. En un ambiente típicamente caravantino y con la presencia de la alcaldesa, Jacinta Monroy, al mediodía del sábado, 18 de junio, quedaba inaugurada oficialmente esta VII Feria de Muestras y Cultura de esta localidad.

Conforme a lo dicho, en ella se han implicado este año más de 70 entidades, entre comerciantes y empresas de mayor calibre, asociaciones e hermandades, ampas y centros educativos, alumado de la Universidad Popular y todo aquel particular que quiso hacer partícipe de su labor a los cientos de visitantes que se esperaba pasasen por la zona de exposición y mercadillo, habilitadas conjuntamente por los servicios municipales y los propios feriantes.

Monroy Torrico, junto a las precursoras de esta iniciativa que cada año gana en contenidos y participación, Isabel Rodríguez y



Anabel Monroy, recorrió los diferentes espacios destacando el nuevo éxito de esta edición. "Argamasilla de Calatrava está hoy aquí apostando por nuestra identidad cultural, porque aquí exponemos, nos reconocemos, nos valoramos y, en definitiva, creo que nos retroalimentamos logran-

do así que nuestra sociedad contribuya a que todos estemos más unidos".

A juicio de la alcaldesa, que la séptima edición de la Feria de Muestras y Cultura Rabanera comienza con una etapa "de dificultades", contribuye a que "nuestra sociedad se una y trabaje junta y siempre digo que los rabaneros nos definimos por ser gente sencilla, pero capaz de abrir nuevos caminos, gente muy trabajadora". A la vista estaba, desde la noche del pasado viernes y hasta el domingo siguiente, "la diversidad, el movimiento y la capacidad y la generosidad de entrega que nos identifican", aseveró.

Actividades

En la noche del viernes, durante el acto de apertura de la séptima edición, recibieron un homenaje el anterior alcalde, Fernando Calso y el ex concejal Ventura Huertas, por haber involucrado decididamente al Ayuntamiento para que esta iniciativa fuera toda una realidad.

Por otro lado, el centro urbano rabanero albergaba ya diversos cuadros musicales, de baile e incluso de teatro y a lo largo del sábado se sucedieron nuevas exposiciones y espectáculos, siendo especialmente llamativa una de aves rapaces, reptiles y pequeños mamíferos, completándose las horas matutinas con degustaciones gastronómicas y catas de vino. En horas nocturnas se captaría la atención de los visitantes con exhibiciones ciclistas, teatro y la estelar actuación del que fuera concursante de Gran Hermano, Javier Palomares, que se acercaba a la población manchega para presentar su trabajo discográfico.

De la jornada dominical de cierre cabe destacar nuevas degustaciones y eventos de baile y música, completándose los talleres y actividades paralelas de animación que se suceden en este ecuador del junio rabanero.

Para que todo esto sea posible, la Comisión de Organización del evento junto a la Concejalía de Cultura empezaron a coordinar con el Ayuntamiento esta completa programación el pasado mes enero y para que este esfuerzo mereciese todavía más la pena no dudaron en animar a personas de toda la comarca y la provincia a acercarse hasta Argamasilla de Calatrava y pudiesen disfrutar de los productos agrogranaderos de la zona o bisutería que se ofrecían y de las más diversas exposiciones que contribuyeron también a embellecer las calles del centro urbano.

